

# 桜が丘中便り

掛川市立桜が丘中学校

令和4年11月号



## 3年ぶり 生涯学習センターに歌声が響く

「グローイングアップ」 自分を見つめ一歩踏み出すステージ(10月24日～12月23日)

秋桜祭指導講評抜粋 (10月19日)

3年ぶりに桜が丘中学校の秋桜祭が、この生涯学習センターに戻ってきました。

今日、1年生の合唱を聞きながら、7年前の自分も桜が丘中1年1組の担任で『明日へ』を歌ったことを思い出しました。生徒ともに、最高の合唱をつくりあげようと、一生懸命がんばった楽しい日々を思い出しました。今日の1年生の合唱は、どのクラスも仲間と協力しながら練習を積み重ねてきたことを感じました。よくがんばりました。

2年生は、合唱曲の難易度が上がることに加え、変声期が始まったり、終わらなかつたりする問題も抱えるため、非常に合唱を完成させることが難しい学年です。そのような現状の中で、どのクラスも精一杯練習をしてきたことと思います。しかし、そうは思っても、今日この場で結果を聞くと、『もっとこうすれば良かった。』『次はこうしたい。』などの感想はあるのではないのでしょうか。来年は最上級生です。期待しています。

3年生の合唱はさすがでした。3年生は、私が授業等での関わりも少ないため、授業風景を撮影に行くときも遠慮がちに行くのですが、どのクラスもとても温かく迎えてくれます。私は、そんな3年生が大好きです。これまで3年生はコロナ禍のため、たくさんの制限がある中、許される範囲で活動を工夫し、素晴らしい実績を残してきました。今日は、最上級生でありながら、はじめての生涯学習センターのホールであり、かなりの緊張もあったことと思います。しかし、3年生の合唱は4クラスともすばらしく、間違いなく下級生たちの良き手本となり、来年への目標となりました。本当にありがとう。

このすばらしい経験を胸に、桜中生であることに誇りを持ち、これからの人生においても自信をもって一歩踏み出して行ってください。明日以降の生活に生かしてください。

教頭 村松 康

## 野球部 8年ぶり2度目の全国大会へ

10月22日(土)から30日(日)の4日間、浜松市天竜区の天竜球場をメイン会場に行われた『第47回西部地区中学校野球大会』において、本校野球部が8年ぶり2度目の優勝を飾り、来春に行われる『静岡新聞社・静岡放送旗争奪 しんきんカップ第53回静岡県中学選抜野球大会』に西部地区推薦として、さらに『文部科学大臣杯 第14回全日本春季軟式野球大会』に静岡県代表として出場することが決定しました。しんきんカップ県大会は2月18日から3月26日の日程で島田球場をメイン会場に、全国大会は3月21日から3月26日の日程で静岡草薙球場をメイン会場にして行われます。保護者や地域の皆様、引き続き応援よろしくお願ひします。



## 桜中生が部活動で躍動しています！

小笠中体連新人大会の後、それぞれの競技において西部大会等が行われ、続々と上位大会への進出が報告されています。

### 女子バレーボール部

11月3日・5日に行われていた西部地区大会において、本校バレーボール部は準優勝を果たし、県大会出場を決めました。小笠地区の女子バレーボールは競技レベルが高く、西部地区から県大会に出場する8校中、6校が小笠地区の中学校です。小笠新人大会優勝、西部大会準優勝の本校バレーボール部が、1月7日は本校、14日はエコパを会場に行われる県大会でも大躍進することを期待しています。



### ソフトボール部

10月22日・23日に行われた西部地区大会で第3位となり、11月12日から浜松市中区の和地山公園グラウンドで行われる県大会に出場します。

### 男子ソフトテニス部

黒田悠稀さん・岡本竜明さんペアは、11月19日に浜松市花川テニスコートで行われる県大会に出場します。

### 男子卓球部

鈴木孝啓さんが、11月5日に小笠地区内の順位戦で6位に入賞し、12月18日に静岡県武道館で行われる県大会個人戦に出場することが決まりました。

### 女子ソフトテニス部一部一ボランティア

今年は、桜が丘中学校伝統の一部一ボランティアの活動が順調に行われています。4月からこれまでのところで、ほとんどの部活動が地域のボランティア活動に出かけていきました。

写真は、今年の11月5日『ふれあい里の市』の様子です。鈴木智子地域Coから、「テニス部の生徒が笑顔でお手伝い(活動)をしてくれて、とても楽しい1日になりました。」とお褒めの言葉をいただきました。地域との交流を深めるとともに、人のため、地域のためになる活動をする中で、生徒たちに自己有用感が育まれています。



## 生徒大会が行われました！

先日の10月27日に生徒大会が行われ、令和4年度の生徒会活動が、前期から後期に引き継がれました。まだまだ感染症の終息は先が見通せない状況ですが、これからは徐々に行事を戻していきたいと考えています。

生徒会や委員会の活動も活発になっていきます。新リーダーの2年生の活躍から目が離せません。

## 11月の主な予定

- 11月11日(金) Jリーガー森下龍矢選手(卒業生)来校
- 11月14日(月) 多様な性を考える授業(3年生)
- 11月15日(火) 第三回定期学力定着度調査1日目
- 11月16日(水) // 2日目
- 11月19日(土) かけがわ教育の日
- 11月25日(金) 新入生説明会
- 11月28日(月) 思春期講座(2年生)、性の多様性(1年生)
- 11月30日(水) 3年生静岡県学力調査



